

Sommertagung & Jahreshauptversammlung der Gruppe Südwest am 28.09.2014 in Angelbachtal



Unsere Jahreshauptversammlung mit Jungtierbesprechung war wieder mal eine tolle Veranstaltung. Nach der Jahreshauptversammlung am Vormittag und dem darauffolgenden Mittagessen wurden die fast 70 mitgebrachten Jungtiere verschiedenster Farbschläge von unseren Preisrichtern Martin Wolf und Ludwig Putz zunächst fachkundig besprochen und anschließend von den angereisten 22 Züchtern, im Rahmen der Jedermannbewertung, beurteilt. Ein 1,0 in schwarz von Martin Wolf wurde dabei zum besten Jungtier gekürt. Mit gemeinsamen Kaffee und Kuchen klang der Tag anschließend aus.

Die Gruppe dankt ihrem Mitglied Dominik Olzinger und seinen Helfern für die Organisation im Keintierzüchterheim seines lokalen Vereins in 74918 Angelbachtal.